

Mai/2006 von Michael Noll

Lustige Läufer Steinbach auch in Bimbach vertreten

Auch zum dritten Rhönsupercup-Lauf in Bimbach waren wieder viele laufbegeisterte Sportler aus der Region angereist. Insgesamt 456 Teilnehmer trafen sich zum Start an der Sportanlage „Am Hädenberg“.

Die Lustigen Läufer aus Steinbach gehörten mit 29 Läufern und 10 Nordic Walkern wieder einmal zu den größten Teilnehmergruppen bei einer Rhönsupercup-Veranstaltung.

Die Hauptstrecke mit einer Länge von 10,7 km war kürzer und hatte mit 90 m Gesamthöhenmeter einen weniger anspruchsvollen Verlauf wie das voraus gegangene Rennen in Motten, stellte aber dennoch für alle Läufer eine Herausforderung dar. Die Strecke führte zunächst durch das Lüdertal, bevor die Läufer einen langen Anstieg über den Mühlberg bewältigen mussten. Zurück durch das Lüdertal erreichte man das Ziel auf dem Sportplatz. Die kurze Strecke hatte eine Länge von 5,6 km und die Nordic Walker mussten 9,5 km zurücklegen..

Das Wetter zeigte sich mit strahlendem Sonnenschein von seiner besten Seite und auch die Organisation durch den ausrichtenden Verein, der Spvgg. Bimbach war optimal.

Die Lustigen Läufer zeigten sich bestens vorbereitet und konnten sich beim Hauptlauf einige Plätze auf dem Siegerpodest sichern. Bei den Schülern siegte Adrian Kehrel mit einer Zeit von 1:00:33 Std.. In einer sehr guten Zeit von 0:40:29 Std. belegte Manfred Wiegand einen ausgezeichneten 2. Platz in der Klasse M50. Auch die Frauen standen den Leistungen der Männer nicht nach. Liane Heimrich belegte mit einer Zeit von 1:06:33 Std. den 3. Platz in der W50.

Im Anschluss an die Läufe trafen sich alle Läufer und Nordic Walker zum Kaffee und Kuchen oder Bier und Würstchen auf dem Sportplatz. Dort wurden schon die nächsten Ziele abgesteckt, denn mit dem 20. Fuldaer Volkslauf am 21. Mai steht schon das nächste Rennen im Rahmen des Rhönsupercups bevor.

Unterdessen planen einige Läufer aus Steinbach die Teilnahme an einem Frühjahrsmarathon, so zum Beispiel dem Rennsteiglauf im Thüringer Wald.

Gemeinsames Training steht jeden Mittwoch um 19 Uhr auf dem Programm. Treffpunkt ist der alte Sportplatz in Steinbach. Neueinsteiger sind herzlich willkommen.